

令和2年4月28日

運動部員の皆さん  
保護者の皆様

県立深沢高等学校  
校長 萩谷 英明

### 全国高校総合体育大会の中止について

保護者の皆様には、日頃から本校の教育活動等に御理解、御協力をいただき感謝申し上げます。

さて、全国高等学校体育連盟は4月26日に会見を行い、国内の新型コロナウイルスの感染者が1万人を大きく超え収束には相当な時間がかかると言われていること、競技中や移動、宿泊などによる感染リスクが大きく選手をはじめ大会関係者の安全を確保することが難しいこと、学校の臨時休業で十分な練習時間を確保するのが困難であることなどを理由に、この夏8月10日から24日にかけて開かれる予定であった全国高校総合体育大会（高校総体・インターハイ）の開催中止を発表しました。これにより、8月の高校総体に向けた各競技の地方予選も開催中止となりました。

また、夏の全国高校野球の開催についても、日本高校野球連盟が5月20日の運営委員会で審議することとされています。

高校総体開催中止の決定は、高校における部活動の集大成となる大会に向け準備を進めていた3年生には大変残念な結果となってしまいました。これまでの夢や目標を失うこととなるこの結果をどう受け止めてよいのか、皆さんは計り知れない苦悩を抱えていることでしょう。しかし、皆さんが積み重ねてきた努力は決して無駄ではなく、長い人生を生きるための確かな体力や様々な困難に仲間とともに乗り越えていく人間力を育ててくれたはずです。

我々深沢高校の教員は、3年生をはじめとする運動部員の皆さんには高校総体の中止という困難にも負けない理性や気力があると思っています。すぐには気持ちの切り替えができないかもしれませんが、一日も早く次の目標に向き合えるよう、気持ちを整理し、前へ進んでいってほしいと願っています。こうした状況について心配なことや不明なことがあれば、ぜひ部活動顧問やクラス担任に相談してください。

保護者の皆様におかれましても、お子さんへのなお一層の励ましとともに、新型コロナウイルスの感染予防に向けた御指導の継続をお願い申し上げます。